

En el transcurso de las clases, realizamos 3 actividades. La primera consistía en explicar cómo le enseñaríamos a los niños de preescolar los 5 sentidos.

- Se realizó la actividad, llevando objetos. Se les pidió a los alumnos que cerraran los ojos y que mediante el tacto, sintieran la textura del objeto, mediante el gusto el sabor, mediante el olfato el olor, así también se les pidió identificar de dónde provenía los sonidos que se les pusieron.

- ❖ La segunda actividad consistía en cómo hacer para captar la atención de los alumnos, en esta actividad se les pidió a los alumnos guardar atención y realizar una actividad, la cual consistía en jugar el juego llamado “BASTA”, cada que los alumnos estuviera distraídos se aplicaría este juego, logrando captar su atención y mejorando su comportamiento.

- Y la última actividad, consistió en como haríamos para estimular la imaginación de los alumnos. Se les pido a los alumnos poner atención y escuchar con sutileza los nombre que se les mencionaría, con estos nombres ellos realizarían un cuento, dando así vuelo a su imaginación logrando que ellos le dieran un inicio, una trama y un final a su cuento, producto de su imaginación.